

Zwei Tage am See: Party!

PARTY ON THE LAKE / Partystimmung bei den Sandhasen 48 Stunden lang.

HÖFLEIN / Die Höfleiner Sandhasen veranstalteten ihr mittlerweile legendäres zweitägiges Party-Festival auf der „beachPolt“.

Am Freitag ging das jugendliche „Shake on the Lake“ über die Bühne - mit mehreren Musik-Floors und abenteuerlichen Wettkämpfen.

Am Samstag spielten Höfleiner Vereine und Freunde der Sandhasen zuerst um den Beachvolleyball-Pokal, danach wurde bei der Oldies Night mit Dirndl, Oldies-Musik und Cocktail-Klassikern gefeiert.

Stets mit dabei: tolle Atmosphäre und gute Stimmung!



Links: Spiel um den Beachvolleyball-Pokal.

Unten: Die Höfleiner Sandhasen rund um Obmann Bernd Saibl sowie fleißige Helferlein in der Ruhe vor dem Sturm der Oldies Night.

FOTOS: TINA SCHMORANZ

